

## Pensée pour aujourd'hui



© pexels.com / Libre de droits

### « J'aime bien quand vous venez ! »

Dans le cadre de l'aumônerie que j'anime, je me rends chaque semaine dans un établissement pour personnes âgées.

Une dame que j'y rencontre, s'étonne chaque semaine que je connaisse son nom.

Sa phrase : « Ah, vous connaissez mon nom ! » me fait toujours sourire mais me redit l'importance du nom... Dernièrement, cette dame m'a dit : « J'aime bien quand vous venez ». Au-delà de cette déclaration flatteuse, cette phrase ne me quitte pas.

Ces quelques mots détiennent une douce puissance qui exprime la joie et le bien-être ressentis en présence de l'autre !

Dans ces semaines entre Pâques et Pentecôte, elle me fait aussi penser à la phrase que les disciples d'Emmaüs disent à Jésus parce qu'ils se sentent bien en Sa présence. Parce que les mots du Ressuscité qui les a rejoints sur leur chemin de découragement, ont consolé et réchauffé leur cœur.

« N'y avait-il pas comme un feu qui brûlait au-dedans de nous quand il nous parlait ? » (Luc 24 : 32). Ainsi, les deux disciples abattus, ne disent pas : « J'aime bien quand tu es là » mais, sentant le bien-être apporté par la présence de Jésus, font une demande qui invite à prolonger la rencontre par un repas :

« Reste avec nous, le jour baisse déjà et la nuit approche » (Luc 24 : 29).

### Auteur

Corinne Gossauer-Peroz

### Publié le

23.4.2018